



Kelompok Tani Dilatih Komputer

MUNGKID - Tiga dosen Universitas Muhammadiyah (UM) Magelang memberikan pelatihan pengoperasian komputer dan sistem keuangan syariah kepada kelompok tani Sumber Rejeki III, Dusun Turen, Desa Kradenan, Kecamatan Srumbung, Kabupaten Magelang.

Dosen Arri Widyanto SKom MT kemarin menjelaskan, materi pelatihannya adalah penggunaan aplikasi pengolah kata yang digunakan untuk membuat surat undangan dengan teknik surat berantai. Juga lembar yang digunakan untuk pencatatan dan penghitungan laporan keuangan. Materi sistem keuangan syariah, meliputi dasar-dasar muamalah dan

syariah.

Kegiatan itu diawali dengan materi dasar berupa pemahaman kembali masalah-masalah akidah, ibadah, dan akhlak. Kemudian dilanjutkan materi muamalah dan syariah. Peserta yang mengikuti kegiatan itu adalah semua anggota kelompok tani tersebut.

Materi berikutnya berupa penyusunan administrasi, dan keuang-

an syariah yang meliputi dasar-dasar akuntansi syariah. Kegiatan itu diikuti oleh semua pengurus kelompok tani ditambah ibu-ibu PKK.

Diperlukan

Kegiatan pengabdian itu, diawali dengan koordinasi dengan pengurus kelompok tani yang dilaksanakan awal Februari, dan dilanjutkan dengan pelatihan-pelatihan selama beberapa bulan. Peserta kegiatan adalah para pengurus kelompok tani.

Menurut Paino, Ketua Kelompok Tani Sumber Rejeki III, kegiatan itu sangat diperlukan bagi pengurus kelompok tani. Karena selama ini tidak ada pengurus yang bisa mengoperasikan komputer.

Manfaat yang dirasakan dari kegiatan itu adalah kemampuan

pengoperasian komputer bagi pengurusnya ada peningkatan menjadi 70 persen.

Selain itu dalam pengelolaan keuangan digunakan akuntansi syariah, sehingga meminimalkan adanya transaksi yang mengandung unsur riba.

Kegiatan itu dilaksanakan dalam rangka pengabdian kepada masyarakat yang dilaksanakan selama beberapa bulan. Ketiga dosen yang terlibat adalah Arri Widyanto SKom MT dan Sunarni MT yang berasal dari program studi Teknik Informatika Fakultas Teknik.

Selain itu Andi Triyanto SEI MSi dari program studi Hukum Ekonomi Syariah Fakultas Agama Islam Universitas Muhammadiyah Magelang. (yon-36)